

Restrukturisasi Kurikulum Kepelatihan Olahraga

SEHUBUNGAN dengan restrukturisasi pengembangan kurikulum yang diusulkan oleh Kemendikbud, Forum Kaprodi PKO se-Indonesia dan Asosiasi Program Studi Pendidikan Keahlian Olahraga Indonesia (APPKOI) Rabu-Jumat (16-18/3/2022) menggelar Forum Group Discussion (FGD) di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Malang Jl. Semarang No.5, Sumbersari, Kec. Lowokwaru, Kota Malang, Jawa Timur.

Ketua Pelaksana Drs Supriatman Mpd menjelaskan, agenda ini terbagi tiga kegiatan.

Pertama, workshop kesamaan kurikulum nasional perihal program MBKM. Kedua adalah rapat kerja pengurus APPKOI. Ketiga adalah temu karya ilmiah dan sekaligus penandatanganan MoU MBKM antar Kaprodi PKO se-Indonesia sekaligus terakhir launching website APPKOI.

Diikuti 23 peserta dari berbagai universitas negeri dan non negeri yang sudah tergabung dalam karpodi PKO Se-Indonesia.

Dr. Imam Marsudi, M.Si, Ketua APPKOI menjelaskan perihal penyetaraan kurikulum program MBKM khususnya Asosiasi Program Studi Pendidikan Keahlian Olahraga Indonesia (APPKOI).

"Pertukaran pelajar juga sudah dirumuskan dan insyallah di Malang ini akan diuntaskan. Sehingga dengan penyetaraan kurikulum ini, alumni APPKOI dari kampus mana pun yang menjadi anggota kami, mengenyam mata kuliah dan bobot ilmu yang



FOTO: ISTIMEWA

Dari kiri-kanan (Dr. Imam Marsudi, M.Si, Ketua APPKOI bersama dekan FIK UM Dr. Supto Adi, M.Kes, dan juga panitia lainnya siap mensukseskan gelaran rapat Kaprodi PKO Se-Indonesia dan Asosiasi Program Studi Pendidikan Keahlian Olahraga Indonesia (APPKOI).

didapat mempunyai standar asosisasi yang sama," ujar Imam.

"Menghasilkan kerja sama dalam bidang Kependidikan dan Keahlian Olahraga di Tingkat Nasional dan Internasional", jelasnya.

Senada Ketua Forum Kaprodi PKO se Indonesia Prof. Dr. Endang Rini Sukanti, M.S juga menjelaskan.

"Dari Yogyakarta kami rombongan hadir dengan 8 orang sangat antusias dengan acara ini. Kebetulan kami ditunjuk sebagai ketua Kaprodi PKO se Indonesia di tahun 2021-2023 dan menghimpun teman-teman kaprodi se Indonesia yang mempunyai prodi pendidikan dan pelatihan olahraga S1," kata Prof Endang.

Harapannya teman-teman dari perguruan tinggi kumpul dan memokuskan persamaan kurikulum, dan

dibahas purnas. Dengan persamaan dan kesepakatan persamaan persepsi perihal kurikulum bersama di setiap mata kuliah di perguruan tinggi.

Terakhir Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan UM Dr. Supto Adi, M.Kes, juga menyampaikan tentu pihak FIK UM sangat mendukung acara ini.

Karena keilmuan keolahragaan bisa melepas keegoan prodi masing masing di universitas di Indonesia.

"Kita mempunyai persamaan kurikulum mata kuliah yang sama sehingga tercipta persamaan di setiap Universitas di Indonesia," ujar Supto.

Ini adalah sebuah kendaraan, harus didukung karena setidaknya menjadikan alat dan tujuan dengan upaya kemudahan perihal tercapainya MBKM yang diharapkan bersama. (M Abd Rahman Rozzi-Januar Triwahyudi)

